

## **PER a Bordo**

### **Estructura básica de la semana**

La siguiente información es de carácter orientativo, los planes de navegación siempre son a modo aproximado, ya que estamos sujetos a la meteorología y puede haber cambios para hacer las travesías de la forma más agradable y segura.

En la programación no se especifican las actividades o periodos de ocio/descanso. Pero lo habitual es realizar la parte más formativa por la mañana, e intentar dejar las tardes para el descanso y disfrute de la isla y el litoral.

#### Primer día; lunes:

Comenzamos con 8 horas de prácticas de seguridad y navegación en dos sesiones de 4 horas cada una. Se realizarán en el puerto de Masnou por imperativos legales.

Se trata de enseñar los diferentes equipos de seguridad, su uso y el funcionamiento básico de la embarcación, atracar, desatracar, uso de los cabos y nudos... El mínimo necesario de cara a afrontar la travesía.

Durante el intervalo de descanso se aprovechará para comer, e ir al supermercado a hacer la compra para toda la semana (para cualquier duda al respecto, revisar la información del Dossier de prácticas)

Finalizadas la jornada, se puede pasar la noche en puerto o bien volver al día siguiente a las 9 am.

#### Segundo día; martes:

Haremos 4 horas de prácticas y teoría de la navegación a vela.

Luego, descanso para comer sobre las 13h.

Aprovecharemos para revisar el parte del tiempo, llenar depósitos de agua y diésel, y ¡comenzamos la travesía!

Suele durar una media de entre 16 y 18 horas, dependiendo de las condiciones de mar y viento. Recorreremos una distancia de 100 millas, donde aprovecharemos para tratar el RIPA, la navegación y la carta náutica, más GPS y radar.

Haremos una navegación nocturna con guardias de dos personas y con una duración de 2 horas a partir de las 00 hrs.

Solemos partir sobre las 16h, y llegar a Baleares entre las 9 y las 11 de la mañana.

### Tercer día; miércoles:

Sobre las 12 del mediodía fondearemos en alguna cala del noroeste de Menorca; el tiempo justo para un baño y descansar un rato...luego seguiremos navegando hacia el sur de la isla y visitaremos varias de las calas típicas; Son Saura, Turqueta, Macarella, Galdana...y pasaremos la noche en alguna de ellas.

### Cuarto día; jueves:

Si el viento lo permite iremos practicando la navegación a vela y tratando los diferentes temas de la teoría mientras navegamos hacia Mahón, donde repostaremos agua, diésel y haremos las compras que hagan falta.

La idea es pasar noche en Cala Teulera, aunque si el grupo lo prefiere, también cabe la posibilidad de pasar noche en puerto (hay un coste adicional de amarre) o bien fondear en Cala Grao y cenar en tierra en el pueblo de Es Grau.

### Quinto día; viernes:

Navegaremos por el este de la isla siguiendo rumbo hacia el norte; allí buscaremos una cala para pasar la noche: Pregonda, Fornells, Algaraiens...

### Sexto día; sábado:

Disfrutaremos tranquilamente de la mañana, y sobre el mediodía, después de comer, pondremos rumbo hacia el puerto de Masnou. Durante esta travesía finalizaremos los temas de teoría pendientes y la resolución de dudas.

### Séptimo y último día; domingo:

Durante la mañana, a la vista de las costas de Barcelona, tendrán lugar las últimas 4 horas del bloque de prácticas obligatorias. Se harán ya cerca del puerto, finalizándolas hacia el mediodía.

Atracaremos de nuevo en el Puerto de Masnou, recogeremos maletas y enseres personales; y finalmente nos despediremos de nuestros compañeros y compañeras en esta aventura marítima.

Si os vienen a buscar, es recomendable darles como hora orientativa las 12h del mediodía.

### **La embarcación:**

La embarcación dispone de 4 cabinas dobles, a compartir, más dos baños. Un salón central confortable y espacioso, con amplia nevera y cocina de gas. Llevamos una auxiliar con un fuera borda de 6 CV que nos permitirá ir a tierra, visitar las calas, etc.

De igual modo, también cuenta con los más modernos sistemas de electrónica y seguridad marítima: AIS, GPS-Plotter, Radar, estación de radiocomunicaciones, balsa y equipo para navegación oceánica.

Esperamos que disfrutéis mucho de esta experiencia, y para cualquier duda o consulta que no os resuelva este documento o el propio Dossier de Prácticas, podéis escribirnos a [escuela@clubdelnavegante.com](mailto:escuela@clubdelnavegante.com) y os responderemos a la mayor brevedad.

PD: Recordaros que durante el mes de agosto nuestro horario de oficina es de 10 a 13h.

¡Hasta pronto!

Equipo de Club del Navegante

[www.clubdelnavegante.com](http://www.clubdelnavegante.com)

Balmes 322 Pral. 2ª (08006 Barcelona)

Tfno.: 93 418 39 05